

02.02.2016 - 10:00 Uhr

## Les coûts de la santé augmentent en Suisse, la part des médicaments continue à baisser

Bâle (ots) -

Les coûts de santé ont augmenté de 2.5% en 2013, se montant au total à plus de 69 milliards de francs. La part des médicaments a continué à baisser, atteignant 9.1% des coûts de santé. Ces informations et bien d'autres sont contenues dans la 35e édition de l'ouvrage statistique de référence «Santé publique en Suisse 2016».

Augmentation des coûts de santé la plus forte dans le domaine ambulatoire

En 2013, les coûts du système de santé ont augmenté de 2.5%, c'est-à-dire moins que l'année précédente (+ 4.4%). En 2013, ils se montaient à environ 69.2 milliards de francs. Avec 45.2% des coûts de santé, le traitement hospitalier représentait la part la plus importante. Par rapport à 2012, c'est dans le domaine ambulatoire que les coûts ont le plus augmenté: +6.7%. Ils représentaient au total 34.2% de l'ensemble des coûts.

En revanche, la part des médicaments aux coûts de santé a continué à diminuer, atteignant 9.1% (2012: 9.2%). Le net fléchissement de l'indice des prix des médicaments ces dernières années est dû en particulier aux contrôles réguliers du prix des médicaments figurant déjà dans la liste des spécialités (LS).

Le secteur de la santé et l'industrie pharmaceutique sont des employeurs importants

Avec la construction et le commerce de détail, le secteur de la santé est l'un des principaux employeurs en Suisse. En 2014, quelque 356 600 personnes travaillaient dans le système de santé ou dans l'industrie pharmaceutique, soit une personne sur douze exerçant une activité lucrative. Depuis 1995, l'industrie pharmaceutique a presque doublé le nombre de ses employé-e-s. En 2014, elle en comptait 41 800, soit environ 0.8% de l'ensemble de l'emploi en Suisse.

Vous trouverez plus d'informations ainsi que les graphiques de la publication «Santé publique en Suisse» sur le site Internet d'Interpharma [www.interpharma.ch](http://www.interpharma.ch), à la rubrique «Faits et statistiques». La brochure est disponible gratuitement en version imprimée.

Contact:

Sara Käch, responsable de la communication

Tél. 061 264 34 14, portable 079 208 16 33, [sara.kaech@interpharma.ch](mailto:sara.kaech@interpharma.ch)

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100002276/100783505> abgerufen werden.